

## Limehome inaugura su primera propiedad en Córdoba: una nueva forma de vivir la autenticidad del barrio de San Lorenzo

- Limehome llega a Córdoba con su primera propiedad de 15 apartamentos para ofrecer a los viajeros una experiencia única

**Madrid 25 de Febrero de 2025** — [Limehome](#), líder europeo en el sector de apartamentos turísticos, anuncia la apertura de su primera propiedad en Córdoba. Ubicada en la emblemática Calle Pozanco nº9, en el histórico barrio de San Lorenzo, esta propiedad es una muestra del compromiso de Limehome por ofrecer experiencias de alojamiento únicas y modernas en los destinos más auténticos.

La nueva adquisición, conocida como *Los Patios de San Agustín*, que a partir de ahora pasará a llamarse Limehome Pozanco, cuenta con 15 apartamentos diseñados con un estilo contemporáneo y cuidado. En un enclave rodeado de pintorescas calles llenas de tabernas tradicionales, restaurantes locales y tiendas artesanales, promete a sus huéspedes una estancia que combina el confort del siglo XXI con el encanto histórico de Córdoba.

Se trata de una propiedad que ya estaba siendo operada por su antiguo propietario, quien decidió ponerla a la venta. Limehome, se asoció con uno de sus colaboradores habituales e identificó un inversor interesado en adquirir el inmueble, asegurando así que la propiedad pudiera ser gestionada bajo el modelo operativo de Limehome.

Manuel Zorrilla, responsable de desarrollo de negocio en Limehome Iberia, destaca: *"En Limehome seguimos ampliando nuestras fronteras en Andalucía, buscando constantemente nuevas ubicaciones y colaboraciones con socios locales. Nuestro principal objetivo con esta inauguración en Córdoba es establecer las bases para una expansión estratégica en la ciudad. Limehome espera que esta propiedad sea la primera de muchas, con la ambición de alcanzar hasta 100 apartamentos en Córdoba en los próximos años."*

El proyecto ha sido posible gracias a la colaboración de Limehome con inversores interesados en revitalizar y potenciar el sector en Córdoba. La compañía, que gestiona esta propiedad bajo su innovador modelo operativo, aspira a convertirse en un referente para quienes buscan estancias cómodas, tecnológicamente avanzadas y en ubicaciones inigualables.

### Acerca de Limehome

Limehome es el principal proveedor en Europa de apartamentos turísticos basados en tecnología, además de un operador de pisos de diseño completamente digitalizados. A través del recorrido que hacen sus usuarios totalmente digital, desde la reserva hasta la salida y la facturación, los huéspedes pueden experimentar la máxima comodidad sin tiempos de espera, lo que significa una gran flexibilidad a la hora de organizar sus viajes. Limehome ofrece un "diseño para quedarse": Las suites totalmente equipadas cumplen con los más altos estándares en relación con la funcionalidad, el confort y el diseño en todas las ubicaciones, y están diseñadas para estancias tanto de corta como de larga duración. Basándose en el modelo de operador tecnológico, los pisos de diseño premium pueden ofrecerse al precio de una habitación de hotel estándar. La empresa tiene 270 empleados y ofrece más de 9000 apartamentos en más de 300 ubicaciones diferentes en España, Alemania, Austria, Países

Bajos, Bélgica, Portugal, Hungría, Italia, Grecia, Suiza y República Checa  
<https://www.Limehome.com/es/>

### Contacto de prensa

Nicola Schneider  
PR & Corporate Communications Lead Limehome  
nicola.schneider@Limehome.com

**Limehome GmbH**  
Rosenheimer Straße 143 A-D  
81671 München  
www.Limehome.com